



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Jean-Philippe Lauer

plus que symbolique. Mais ce Parisien d'origine alsacienne, né le 7 mai 1902, est resté fidèle jusqu'à ses derniers jours à son premier employeur.

n C'est Pierre Lacau, directeur général du service des antiquités d'Égypte qui a engagé, en juillet 1926, le jeune Lauer qui venait de terminer des études de latin-grec et d'architecture à Paris. Il est pris pour une durée de huit mois en qualité d'architecte assistant Cecil M. Firth, directeur des fouilles à Saqqarah. Un contrat à durée déterminée qui allait durer soixante-quinze ans.

n Lauer se marie en Égypte en 1929 à Marguerite Jouguet, fille du directeur de l'institut français d'Archéologie orientale (Ifao) dont il a eu une fille et deux fils. Seule l'affaire de Suez, en 1956, le força à quitter l'Égypte. Mais, renvoyé par la porte,

